

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA FIRMA DE CONVENIO TRIPARTITO DEL GOLFO DE FONSECA NICARAGUA, 04 DE OCTUBRE DE 2007

EN PRIMER LUGAR PERMITAMEN MANIFESTARLES, MI SATISFACCIÓN EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO DE ESTAR AQUÍ, EN ESTE PALACIO DE LA CULTURA, EN UN HECHO QUE EFECTIVAMENTE COMO DESTACA EL PRESIDENTE ORTEGA, ES HISTORICO, HEMOS VENIDO DISCUTIENDO DURANTE MUCHOS AÑOS, INCLUSO DESPUÉS DE LA RESOLUCIÓN DE LA CORTE INTERNACIONAL DE LA HAYA, COMO VAMOS ADMINISTRAR EL GOLFO DE FONSECA.

Y TOMAMOS LA DECISIÓN, DIGO TOMAMOS PORQUE ES UNA DECISIÓN DE TODOS LOS PUEBLOS, A TRAVES DE SUS PRESIDENTES LEGITIMAMENTE...INAUDIBLE... DE DARLE CUMPLIMIENTO FIEL A UN REGIMEN DE CONDOMINIO DEL GOLFO DE FONSECA, Y ESO ES LO QUE HOY VAMOS A FIRMAR, LA INTENCIÓN DE QUE LAS COMISIONES DE LOS TRES PAISES TRABAJEN EN ESTABLECER ESE REGIMEN DE CONDOMINIO.

YO LE MANIFESTABA AL PRESIDENTE ORTEGA, Y AL PRESIDENTE ZELAYA, QUE ESTAMOS PENSANDO EN UN DESARROLLO PARA QUE LA PESCA ARTESANAL TENGA LIBRE CIRCULACIÓN POR TODO EL GOLFO DE FONSECA.

ESTAMOS HABLANADO DE LA PESCA DEPRESIVA, DEL TEMA MEDIO AMBIENTAL, DE LA DIVERSIDAD DEL MAR, QUE ES UNA DE LAS IDEAS PARA HACER UNA INVESTIGACIÓN EN LA PARTE DEL MAR EN ESTA ZONA Y TAMBIÉN HEMOS HABLADO CON LOS PRESIDENTES DE QUE EL DESARROLLO QUE YA TENEMOS, VAMOS A VOLVER CON LOS FERRI, ESTAMOS TRABAJANDO YA CON EL PRESIDENTE ORTEGA EN EL TEMA DE LOS FERRI, PARA CONECTAR INMEDIATAMENTE A NICARAGUA CON EL SALVADOR, NICARAGUA CON HONDURAS, Y EL SALVADOR CON HONDURAS.

A PARTE DE ESSO YA SE HA COMENZO UN DESARROLLO EN EL PUESTO DE CUTUCO EN LA UNIÓN, CON UNA INVERSIÓN MILLONARIA,



TENEMOS UN PUERTO QUE VA A SERVIR A TODOS LOS PAISES Y ESE PUERTO SE VA A CONECTAR POR UN CANAL SECO EN PRINCIPIO CON EL PUERTO EN EL ATLÁNTICO HONDUREÑO Y POSTERIORMENTE NICARGUENSE O GUATEMALTECO. LO MÁS IMPORTANTE ES YA HAY IDEAS CONCRETAS PARA TRANSPORTAR MERCANCIAS DESDE EL PÁCIFICO HASTA EL ATLÁNTICO Y YA EL PRESIDENTE ZELAYA A COMENZADO CON LA INVERSIÓN DEL CANAL SECO.

CON CADA PRESIDENTE NO HABLAMOS DE DIFICULTADES, SI NOS PONEMOS A PELEAR SOBRE TEMAS QUE SON COMUNES, NOS PONEMOS A RESOLVER, Y DEBO ESTA TARDE DECIR, QUE LA IDEA, UNA IDEA MUY SENCILLA, PERO CON EL MEJOR DESEO DE RESOLVER ESTA SITUACIÓN FUE ACOGIDA CON BENEPLACITO POR EL PRESIDENTE ORTEGA Y EL PRESIDENTE ZELAYA, A QUIENES LES MANIFIESTO MI AGRADECIMIENTO.

YO QUISIERA DECIRLE A DANIEL Y DECIRLE A MEME QUE HOY ESTAMOSNO MANDANDOLE UN EJEMPLO DE MADUREZ AINAUDIBLE QUE NO NECESITAMOS IR A NINGUNA CORTE DE NUEVO.

ASI ES QUE EN ESTE MARCO DE INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA Y CON LA PRESENCIA DEL SECRETARIO GENERAL DE LA OEA, EL DR. JOSE MIGUEL INSULZA, EL PRESIDENTE DEL PARLACEN CIRO CRUZ ZEPEDA,...INAUDIBLE... SECRETARIO GENERAL DEL SICA, Y CON TODOS USTEDES, ...INAUDIBLE....QUE NOS ESTA VIENDO POR TELEVISIÓN, ESPECIALMENTE RADIO Y CENTROAMERICA COMO TESTIGO, HOY FIRMAREMOS UN ACUERDO DE MADUREZ POLÍTICA, DE LOS TRES ESTADOS AQUÍ EN..INAUDIBLE.....

MUCHAS GRACIAS.

